

AVIS DE MOTIONS.

40.—De M. l'échevin Emard, à l'effet d'amender le règlement No. 352 re égouts.

41.—De M. l'échevin Mayrand, à l'effet de tenir un referendum re Bureau des Commissaires.

MOTIONS.

42.—Sur proposition de M. l'échevin MENARD, appuyée par M. l'échevin VANDELAC, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier l'opportunité d'augmenter l'allocation accordée pour les pique-niques des enfants à l'Île Ste-Hélène, vu que la dernière allocation n'est que de \$400.

43.—Sur proposition de M. l'échevin EMARD, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que le Maire-Suppléant et le Greffier adjoint de la Cité soient autorisés à signer les actes de vente suivants, à savoir :

(a) Ventes à la Cité par MM. E. N. Hébert, Thos. Cushing, Isaac Kert, N. Z. Cordeau, Charles Lafleur et P. Racette et Ferdinand Michaud, pour l'agrandissement du Parc LaFontaine;

(b) Ventes à la Cité par MM. Jos. Lacombe, Simon Lacombe, O. Provost, F. X. Cardinal, Succ. Gauthier, Alf. Girard, Gauthier, Provost & Frère, A. O. Desrosiers, H. Desrosiers, C. E. Grenier, Mme Vve Thompson, J. B. Lalonde, Rév. Pères Ste-Croix, Albert Hudon, Séminaire de St-Sulpice, Succ. Légaré, Commission Scolaire Côte des Neiges, O. St-Maurice, I. Lavoie, Succ. Hurtubise, Jules Boudrias, A. M. Bissonnette et Mlles M. L. et Vict. Lacombe, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;

(c) Vente à la Cité par le Séminaire de St-Sulpice, pour le prolongement de l'avenue MacGregor;

(d) Vente par la Cité à M. S. Boisvert d'un résidu de terrain rue de Gaspé;

(e) Vente à la Cité par M. J. Desmarchais au sujet de sa réclamation de \$8,700;

(f) Cession à la Cité de certaines rues par la Cie "Robins Limited" (St. Denis Realities Ltd.).

(g) Cession à la Cité par Mme D. Jasmin de certaines rues dans le quartier St-Denis.

ORDRE DU JOUR.

44.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération des avis de motions:

(a) De M. l'échevin Ménard, à l'effet d'amender le règlement No. 380 re bâtiments dans le quartier Bordeaux;

(b) De M. l'échevin Bastien, à l'effet d'amender le règlement No. 343 re érection de poteaux;

(c) De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet de prohiber la circulation des voitures dans une certaine partie de la rue St-Jacques;

(d) De M. l'échevin Drummond, à l'effet de décréter que certaines voitures devront être munies de freins;

(e) De M. l'échevin Houlé, à l'effet de réglementer la construction des édifices au Parc Baldwin.

Il est

Ordonné: Que le Greffier de la Cité reçoive instruction de préparer des règlements en conséquence, de les faire imprimer et de les inscrire sur l'ordre du jour.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

NOTICES OF MOTIONS.

40.—By Ald. Emard, to amend By-law No. 352 re sewers.

41.—By Ald. Mayrand, for a referendum re Board of Commissioners.

MOTIONS.

42.—On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of increasing the grant for children's picnics to St. Helen Island, inasmuch as the last grant only amounts to \$400.

43.—On motion by Ald. EMARD, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That the Acting Mayor and the Assistant City Clerk be authorized to sign the following deeds, viz:

(a) Sales to the City by Messrs E. N. Hébert, Thos. Cushing, Isaac Kert, N. Z. Cordeau, Charles Lafleur, P. Racette and Ferdinand Michaud for the extension of La-Fontaine Park;

(b) Sales to the City by Messrs Joseph Lacombe, Simon Lacombe, O. Provost, F. X. Cardinal, Estate Gauthier, Alfred Girard, Gauthier, Provost & Frère, A. O. Desrosiers, H. Desrosiers, C. E. Grenier, Mme William Thompson, J. B. Lalonde, Révds Pères Ste-Croix, Albert Hudon, Seminary of St. Sulpice, Estate Légaré, Côte-des-Neiges School Commissioners, O. Saint-Maurice, I. Lavoie, Estate Hurtubise, Jules Boudrias, A. M. Bissonnette and Misses M. Lse and Vict. Lacombe, for the widening of Côte-des-Neiges Road;

(c) Sale to the City by the Seminary of St. Sulpice for the extension of McGregor Avenue;

(d) Sale by the City to Mr S. Boisvert of a residue of land on DeGaspé street;

(e) Sale to the City by Mr. J. Desmarchais, in connection with his claim of \$8,700;

(f) Cession to the City of certain streets by the Robins Co., Ltd (St. Denis Realities Ltd.);

(g) Cession to the City by Mrs. D. Jasmin of certain streets, St. Denis Ward.

ORDER OF THE DAY.

44.—The order of the day being read to consider notices of motions by:

(a) Ald. Ménard, to amend By-law No. 380 re buildings in Bordeaux Ward;

(b) Ald. Bastien, to amend By-law No. 343 re erection of poles;

(c) Ald. L. A. Lapointe, to prohibit vehicular traffic in certain part of St. James street;

(d) Ald. Drummond, to enact that certain vehicles shall be provided with brakes;

(e) Ald. Houlé, to regulate buildings on Baldwin Park, it was

Ordered: That the City Clerk be instructed to draft by-laws accordingly, to have the same printed, and, to give the same their rank on the order of the day.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst.-City Clerk.